Núm. 308 - Año VII Arrecife de Lanzarote 19 - Mayo - 1959 Redacción y Administración: Hermanos Zerolo, 7 Apartado, 32 Teléfono, 256

DIRECTOR:

GUILLERMO TOPHAM



Se proyecta construir un gigantes- Eficaz vacuna conco puente sobre la bahía de Cádiz tra la gripe asiática

Costará 150 millones de pesetas

conferencia el alcalde de Cádiz, ación de Servicios en Cádiz».

Dijo que cuando en el año 1947 sobrevino la catástrofe de Cádiz, con sus graves daños y numerosas victimas, los gaditanos creyeron que toda posibilidad de resurgimiento había terminado; pero un grupo de hombres de acción tomó en sus masos la administración de la ciudad. Fué cuando él se posesiono de la Alcaldia, desde donde continuó el plan que su padre, don Ramón de Carranza, «el alcalde grande, habia trazado. Abarcaba la terminación de sus puertos, la Zona Franca, dique seco de 40.000 toneladas, reconstrucción de los astilleros, reafirmado de las murallas y. de modo fundamental, la resolu? ción de los problemas de abaslecimiento de aguas y energía

Del plan presentado por Cádiz -dijo-sólo queda un problema importantísimo por resolver: la unión de la ciudad con dresto del territorio nacioal a través de un puente sobre la bahia, y ya en marcha el potencial conómico de la rovincia, es llegado el momento de abordar este problema. Dicho puente podria costearse medianto un cómodo peaje para el pago de amortización e intereses de la obra, cuyo costo se calcula en 150 millones de pesetas. El puenk se apoyará por un lado; en el malecon de defensa de la Zona Franca, que avanza 1 500 metros proximidades de Puerto Real, quedando reducido a sólo 800 tomoviles, ciclistas, motoristas que realizan los peluqueros, se habían fijado sus cuerdas en Su estancia en la nación mespeatones, habiendo formulanación mespeatones, habiendo sus cuerdas en la nación mespeatones, habiendo sus cuer

Dentro del II Ciclo sobre «Pla- ción representará una econones de Urbanización de Ciuda- mía en el tráfico, según datos des Españolas", pronunció una de organismo oficial, de más de 45 millones de pesetas, y como marques de Villapesadilla, quien la anualidad de amortización e desarrollo el tema «Municipali» intereses es solo de nueve mi llones, queda amplio margen de rentabilidad.

El avión francés «Griffon» establece un 'record' de velocidad

PARIS.-Un avión a reacción francés, de tipo «Griffon», ha velocidad en un vueio etriangular, han dicho los técnicos aeronaúticos de esta capital, según indica la agencia D. P. A.

En un vuelo de pruebas, el aparato cubrió el recorrido triangular de 100 kms. en menos de 4 minuíos a una velocidad de 1.630 kilómetros por ho-

Tres mil barberos para .900 peluquerías en Barcelona

BARCELONA ... Unas 900 peluquerias de caballeros, atendidas por 3 000 barberos, existen en esta capital. La situación económica de, las peluquerías procedimiento: ahorcá n do s e no puede ser prospera, pues cada día es, menor el número de personas que concurren a los establecimientos para ser afeitados. Primero, las maqui-nillas de afeitar provistas de hojas, y ahora las rasuradoras eléctricas, han originado una Pietroni, de cincuen ta y un años, que había sufrido recientela en las peluquerías.

Barcelona tiene fama de ser

sas han desaparecido los apren, dices. Los nuevos oficiales bar-

LONDRES .- Unos investigadores británicos afirman haber conseguido una vacuna eficaz contra la gripe asiática, v esperan ponerla a prueba este mismo invierno cuando la epidemia haga su segunda aparición sobre el Globo.

La vacuna, en forma de tableta, es similar a la usada el invierno pasado centra la gripe asiática, pero contiene nuevos elementos de protección contra otros virus «extraños».

La vacuna ha sido preparada en esta forma porque se espera que la nueva versión de gripe asiática sea originada por establecido un nuevo récord de un conjunto de virus de la gripe asiática, europea y británi.

La nueva vacuna contiene elementos de protección incluso contra el virus responsable de la mortal epidemia de gripe de 1918 - 1919.

No se conocían, pero se quitaron la vida de igual modo y a la misma hora

SALERNO. - Un hombre y una mujer de iguales apellidos-aunque cada uno de ellos ignoraba la existencia del otro-se, han suicidado el misme dia, a la misma hora y por el mismo con una cuerda roja.

Los dos sujetos de tan extraordinaria y macabra coincidencia – que casi llega a darse también en las edades – son Giovanni Pietroni, de cincuen

una ciudad que cuenta con los La mujer fue encontrada en mejores barberos, del mundo, su domicilio colgando del techo, sobre la bahia, y por otro, en las De, las peluquerías, barcelone- en tanto que el hombre se ahor co en su comercio. Ambos usa-ron para su júltimo gesto una soga encarnada. El colmo de metros, con transito para dos beros proceden de los pueblos, soga encarnada. El colmo de diculaciones de camiones y au- no obstante el buen servicio las coincidencias es que ambos

«Estou cansado de ver sobresalientes que nunca han sido nada y por el contrario suspensos que han llegado a triunfar plenamente Declaraciones del Dr. Ma rañón en Bilbao

BILBAO. - El doctor Marañón ha afirmado que no hace ningún caso de las recomenda. ciones para los exámenes porque aprueba a fodo el mundo. En una entrevista de Carlos Careaga con el médico y escri-tor de fama mundial, publicada en «La Gaceta del Norte», don Gregorio dice que el fruto de los exámeres es fruto de la suerte. Estey cantado-eñade-de ver sobresaliertes que nunca han sido neda y, por el contrario, suspensos que han llegado a triunfar ampiiamente: Los catedráticos que se ocupan de los exámenes es porque no se han preccupado lo suficiente de los alumnos.

Confiesa el ductor Marañón que ha fracasado muchas veces y que estos fracasos no le han perjudicade, sino todo lo contratio. Es lo único que me ha servido en este mundo.

Opina de su generación que vivió una mala época, pero que fue mejor que la presente porque tuvieron mejores maestros. ·Fue-dice-el verdadero si-glo de oro · Ve a la juventud con mucho cariño y con mucha esperanza, y ahora mismo es en lo único que confia para el porvenir de España. El defecto de la juventud es la falta de ideales, pero cree el ilustre médico que los tendrá.

Marañón duerme cinco o seis horas y su diversión favorita es escribir. Su válvula de escape es la escritura y la perma-nencia en el campo. Tiene cumplidas todas sus aspiraciones: vivir tranquilamente con los suvos, que España sea feliz y que los españoles vivan en paz.

Finalmente, don Gregorio dice que no tiene ningun complejo ni quiere habiar de ellos y que la persona que los tiene y los confesa es tonta.

EL PINTOR ESPAÑOL FERNAN-. DEZ CRIACH A MEJICO

Después de las Exposiciones, que celebrará en Bilbao, Santander y Oviedo el pintor Enrique Fernández Criach, saldrá paro Méjico, donde ha sido contratado por una importante Em-presa dedicada a los asuntos artísticos.

TRIUNFO APOTEOSICO DE LANZAROTE EN LA IV SEMANA CANARIA DE MADRID

Por JUAN JOSE FELIPE LIMA

cena-coloquio sobre periodismo

MADRID. — Dentro del pro- y con la sencillez que le carac-grama de la Semana Canaria, teriza glosó la vida periodisti-dedicada en este año a Lanza- ca, sus problemas e inquietudes role y como ya habiamos anun. ciado a nuestros lectores, ha tenido lugar esta noche la cena colequio de homenaje al periodista y corresponsal de la Agencia CIFRA en aquella isla, Guillermo Topham. Los concurrentes, en número aproximado de un ciento, forman, con nombre acreditado, en las filas de la política, las letras y la información. El comedor lucia tor - jefe de la Agencia EFE adornado y engalanado. En el fondo se exhibia el band rin que, dentro de la Semana Ca- a las dificultades de todo orden naria, se ofrece por Lanzarote a nuestro comparriota el campeón-internacional-Jesús Dominguez, también en homenaje. Pero de ésto hablaremos a su debido tiempo. El acto de esta noche, dentro de un marco de acusada distinción, ha sido, posiblemente, uno de los más im portantes de este orden celebrados últimamente y destaca, ostensiblemente, dentro de los varios que ofrece el programa. La apertura estuvo a cargo del director de «Punta Europa», nuestro paisano don Vicente Marrero a cuyo cargo tomó la tarea de presentar al homenajeado. El señor Marrero, que hizo un cálido elogio de la figura de Topham, extendió su amena disertación hacia un examen objetivo y documentado de la influencia en le opinión por los distintos movimientos literarios en su selación con Canarias, resaltando la necesidad de borrar las ideas erróneas que sobre el archipiélago, aun se conservan en un amplio sector peninsular.

Seguidamente el Notario de da de continentes. Madrid don José Tresguerras, hijo de Lanzarote y socio decano del Hogar, impuso a Guisocio, haciendo constar su complacencia por poder participar

va emoción, agradeció el acto ción.

en el modesto medio de la pequeña ciudad, cuajando su amena charla de curiosas anécdotas de su propia actividad.

El antiguo periodista, Adolfo Luján, hizo a continuación, un cátido elogio de Lanzarote y de la voluntariedad de sus hijos señalando a Topham cosentido se manifestó el redac-

El señor Cañellas, Inspector General de Prensa, refiriéndose con que tropiezan los pequeños periódicos de tantas poblaciones españolas, expresó que su Departamento ha captado la necesidad de apoyar a estos valiosos colaboradores de la informeción y justo es confiar

El señor Fernández Fuster, de la Dirección General de Turismo se extendió en documentadas consideraciones en torno a las posibilidades turísticas de Canarias y en especial de Lanzarole cuyos singulares atractivos van abriéndose paso en el campo del turismo,

Cerró el acto don Esteban Pérez, presidente del Hogar, que aprovechó la concurrencia de las personalidades asistentes. para pedir, en nombre de Lanzarote y del Archipiélago toda la cooperación de la prensa nacional para mejorar el conocimiento de ese precioso trozo de España, tan unido siempre a la madre patria como avanzada del Atlántico y encrucija-

Los oradores fueron calurosamente aplaudidos.

La impresión obtenida por llermo Topham la insignia de los asistentes es, exactamente, la de que el acto consiguió una extraordinaria brillantez, consen el homenaje de modo tan tituyendo, además una nueva recto. conquista para Canarias en el amplio espacio de la informa-

Seis oradores intervinieron en la Pregón de la Isla y entronización de la Virgen de los Volcanes

> las diez y media, de Radio Nacional de España, estuvieron en el espacio las voces de dos canarios ilustres: don Esteban Pérez González y don Ru perto González Negrín, Cantaban a Lanzarote, la isla de los volcanes y del milagro del manto negro de la arena fertilizante. Fué un pregon sencillo, cálido y emotivo. Los pregoneros consimo ejemplo viviente; y en igual guieron su propósito plenamente. Y no era fácil la tarea porque exigia presentar a Lanzarote con un lenguaje universal y que, al propio tiempo hablase al alma de los isleños. Tanto lo uno como lo otro, se logró. Lanzarote fué magistralmente dada a conocer a los millones de radioyentes peninsulares y, ha-blando de Lanzarote, se tocó también, exquisitamente, la seninformeción y justo es confiar sibilidad isleña. Y, bien es ver-en que se habilitarán fórmulas dad que nuestra isla hermana, de auxilio que permitan su vi- toda ella poesía y encanto, mucho ayuda; pero no lo es menos que para conseguir este doble fin se precisaban dos virtudes que los pregoneros nos pusieron de relieve: nervio isleño y un entrañable amor a todo lo

> > Hoy, en el recogido ambiente piadoso de la Misa, otro canario ilustre, el Magistral de Canarias, don Juan Alonso Vega, ha elaborado un precioso panegirico en la función religiosa. La Iglesia de Nuestra Señora de Covadonga abrió sus puertas a la colonia canaria que, amorosamente y con singular devo-ción mariana, bajo la advoca-ción, en este dia de la Virgen de los Dolores, Patrona de Lanzarote, como en el pasado año lo fuera bajo el manto de la de Las Nieves y otro lo será en la del Pino o La Candelaria, se congregó a rendir tributo de veneración a la Divina Madre cuya presencia, como dijera el culto orador sagrado, se hace más necesaria entre los que, como nosotros, alejados de nuestra tierra, no podemos tener cerca a la madre terrena. La nota blanca de alguna mantilla canaria rodeando bello rostro bañado de lágrimas arrancadas de lo más hondo de jóvenes almas femeninas compatriotas que, como las nuestras se sentían envueltas por el hálito suave de dulces anoranzas, conseguian aumentar nuestra ternura para dar gracias al Todopoderoso por su infinita bondad al permitir que esto, tan hermoso, tan sublime podamos experimentar-

MADRID .- En la emisión de lo. Con un momento así, bien puede soportarse el sacrificio enorme de la separación del patrio solar y todo lo que con él es durante un añol...

La Virgen blanca de 'manto negro como la árena negra de la tierra de su patronazgo, ha sido también entronizada en el Hogar, Una ceremonia sencilla. íntima y emotiva, precedida de una hermosa plática de don Juan Alonso. Esto fué el acto. Una nueva imagen se ha incorporado a la presidencia espiritual de nuestra colonia de más de seis mil canarios. Y asi, una a una y a medida que el tiempo pase, las patronas insulares, o de nuestras advocaciones particulares dent-o del patronazgo común de la Santísima Virgen, irá ocupando el lugar que aquí le espera para con su fusión es-trechar aún más los lazos de hermandad y solidaridad de la colonia canaria.

La jornada de este inolvidable día para los canarios en Madrid, fué rematada con una comida íntima ofrecida por la Directiva del Hogar a Monse.

fior Alonso.

Señorita

de 18 a 20 años, conociendo Contabilidad, necesita comercio de esta plaza. Informes en esta Redacción.

FUNERARIA

ADICETO BARRIOS PARRILLA

Servicios particulares y para asegurados de

FINISTERRE, S. A.

ARECIFE

Se vende casa

llave en mano, en Playa Blanca, 3 habitaciones y garage (junto al mar).

Informes, calle Jacinto Borges, 53

LEA «ANTENA»

ALMAS SIN CONCIENCIA

Por Giulietta Masina y

Broderick Grawford :EXTRAORDINARIA!

COLABORADORES DE «ANTENA»

Por ATILOS SERROT

Tengo yo, por desgracia una se ha penetrado en las sendas En pleno día, bajo el oleaje luminoso, sólo veo lo negro nocturno. . Mi cristal. de observalas cosas se me aparecen de luto rigurosísimo. Hay en la tristeza un elemento que depri- medio del rocio del ilanto. me y otro elemento que fortifiy desconcierta. Sólo los inconscientes pueden estar habitualmente alegres.

Solamente se encuentran regocijados los que no ven. Cristo permaneció triste hasta la vención hecha por el falso rei-muerte porque vio. Las almas dor consigo mismo. Todos los entristecidas son las almas que se levantan sobre la humanidad y se quedan solas frente al enigma. Pero en nuestra preocupación trascendental, lo que entristece las cosas, o, en caso opuesto, nuestra despreocupación inconsciente, las aclara y le presta semblanfe de júbilo. En resumen, cuando se piensa, cuando se comprende,

se está triste. Horas de alegría, horas de olvido. La alegría se ajusta como una máscara a los rostros intelectuales que afectan pro fesarlas y predicarlas como una es una aspiración y un esfuer-trazón. zo. Sentimos la necesidad de ser alegres, y nos engañamos en muchas ocasiones creyendo que hemos tomado posesión de la alegria. El elemento fortificador que contiene la tristeza es el conocimiento. La alegría, hermana de la mentira, no nos hace tanto bien como la tristeza, hermana de la verdad. Al entristecernos por comprensión, nos sentimos más, que al regocijarnos por disipación. Los que hablan, escriben y discuten a propósito de la tristeza y de la alegría, recomendando la segunda contra la primera, olvi-dan un detalle muy esencial. No son voluntarias la una ni la otra. Se es alegre o se es triste inevitablemente, por imposición de carácter, mejor aun, de la naturaleza. No nos sirve de nada preferir, escoger; si esto valiera, ¿quién no querria encontrarse entre los risueños, entre los que poseen el inmenso bien de la predisposición al regocijo y a la risa? La alegría es el atributo de la juventud y no siempre. Une algo de inconsciencia; carece de dolor, no se ha padecido, no l

imaginación fúnebre que se pla-ce en ennegrecer los objetos. lusión final. Y, no conociendo las fuentes amargas, ni divisando el horizonte lugubre, se rie desenfadadamente con el ción es ahumado y a su través abandono y la plenitud emotiva de la infancia que está cerca y no cesa de reir, ni aun en

¿Pero después... habrá quien ca. Estar triste significa com- posea en permanencia la ale- cordancia a los términos ya re-prender: la comprensión hiere gría, que pueda decir que la señados, por justicia deben ser poseyó absolutamente tan sólo un minuto? En casi todos los que la muestra es una máscara, un esfuerzo, una «pose», una actitud, una mentira, una congrandes espiritus fueron mortalmente tristes, y los que mayor alegria aparentaron no hicieron sino extremar la falsa. El humorismo, ha dicho Enrique Heine, es una lágrima vis-ta a través de una sonrisa. En cambio la tristeza tiene un carácter tan universal que hasta las bestias la sienten. Las pobrecitas vacas naturalmente melancólicas se mueren de pena. Suprimidas la sensibilidad y la inteligencia, se comprende la alegría espontánea. Y si no, no. Hay quien mira al mundo con ojos taciturnos del buey, y esdoctrina salvadora. La alegría tán heridos de muerte en el co-

Arrecife, mayo de 1959

Se vende

casa de nueva construcción, preparada para comercio, en el barrio del Lomo. Informes en esta Redacción o don Santiago Rosa Camejo (contratista de obras)

TAPIZADOR

de muebles modernos y antiguos y reparación de los mismos.

ESPECIALIDAD EN TAPIZADOS DE COCHES Informes, calle Luis Tresquerras (Academia de don Rafael Ramírez)

Imprenta GUADALUPE

Teléfono, 256

TRISTEZASANCIONES

Por José M.ª Casiano Cabrera

que la Ley establece para el que la infringe, lógico sería que su cumplimiento no encontrase ninguna clase de obstáculos en el recorrido directo de su aplicación, siempre y cuando, que su imposición esté fundamentada conforme a lo legislado y sujeta a la razón. Las multas que sean impuestas, en consatisfechas y nunca exponer un dictamen contradictorio carente por completo de lógica, y, también, no apelar a medios influenciales a fin de que por las diligencias adecuadas las infracciones cometidas no surtan el efecto correspondiente. El recurrir en forma caprichosa a esa clase de raciocinios, ya apuntados, es quebrantar la Les y no poseer un sentimiento claro de la justicia. Como podemos inferir, tanto el infractor como el que se presta como patrocinador, se dirigen por la vía de la sin razón, perjudicando por una parte los ingresos de las entidades afectadas y, por otra, el conjunto moral del denunciante.

Lo expresado acarrea un cargamento continuo y progresi-vo de laberínticas complicacionas, que dañan extremadamente la torre majestuosa donde está esculpida la aureola del honor, cualidad moral que nos lleva al más severo cumplimientos de los deberes para con el prójimo y respeto a nos-otros mismos. Por ello debemos hacer incapié constante en este aspecto, hasta subsanar con entereza la fatidica anomalía que nos abruma, para así dejar grabado con el buril de la más profunda satisfacción la ejemplaridad moral y justi-

Es muy lamentable para un denunciante, cuando opera con las verdaderas armas de la justicia y de la cortesfa, verse defraudado por la adversidad, a sabiendas de que su cometido lo realizó a conciencia, así como sufrir extraordinaria des-

Ya que sanción es la pena moralización, por muy patenti-ne la Ley establece para el zada que se tenga la potencia de la espiritualidad.

¿Qué sucedería con el engranaje de un Cuerpo Policial, debida e ingeniosamente ajustado, si de improviso le surgiera una irregularidad? ¿Qué su-cedería, igualmente, con esa misma organización si ya ven i a padeciendo de imperfec-ción? En primer término requeriría rápida corrección ante un inminente desequilibrio, y en cuanto al segundo interrogante, también urgentísima reparación, pero con el empleo de un experto tecnicismo, ya que en este último caso la prolongación de la falta de equilibrio haya ejercido la habitualidad del ambiente y aparecer como aerolito en el espacio.

Y, finalmente, para no cansar a los lectores, acerca de un concepto tan lleno de comprensión por todos, he de manifestar una vez más que el cumpli-miento de una sanción (con justa aplicación), origina desequilibrio en la moral del denunciante; quizá sea ésta la causa consecuente de los trastornos que se desarrollan en relación a lo que se especifica en el aparlado que precede. Por ello, ruego a la Providencia que mis aspiraciones sean tenidas en cuenta para bienestar y tran-quilidad de la Policia Municipal Española.

Telde, mayo de 1959

MAGISTERIO

COMERCIO Y BACHILLERATO

Preparación intensiva para las oposiciones al Magisterio Nacional y la carrera.

Asignaturas sueltas y cursos. Precios económicos. Profesorado titulado.

Informes: Molino, 8

Lea *«ANTENA»*

DE SORRENTO» Por ANTONELLA LUALDI

Solo ella podía señalar al asesino... más sus ojos habían quedado sin vida...

¿Importantes bolsas de petróleo en la zo-La señorita Juanita de Benito... na comprendida entre el Aaiun y Villa (isneros?

Lo que esto podría significar para Canarias

cés permitirá dar la vuelta a la balanza energética del país en un plazo de diez años. De una producción de 10 millones de toneladas para 1960, se espera pasar a 25 millones en 1965 y a 60 para 1970.

En 1945 comenzaron las prospecciones, y después de 1960, cuando estén terminados los oleoductos previstos, los franceses habrán economizado unos

140 millones de dólares.

Por lo que se refiere al Sá. hara español, diversas companias están efectuando prospec. ciones, ya que, según parece, hay indicios de que existan importantes bolsas de petróleo en la zona comprendida entre El Asium y Villa Cisneros. Los representantes de una de las compañías investigadoras, la Phillips Petroleun, esperan encontrar combustible con un gran margen de seguridad.

AVIONES CON APARATOS **ESPECIALES**

Hasta ahora, las prospeccioel magnetismo de la tierra sobre la que vuelan y de este modo pueden determinarse las capas de terreno y las posibilidades petroliferas de la zona.

Estos aviones tienen su base en Canarias. El archipiélago empieza a adquirir de este modo una nueva vida, que, según los técnicos, llegará a su máximo esplendor si apareciera el petróleo, ya que entonces serian necesarios aeropuertos, ferrocarriles, oleoductos, puertos,

nuevas ciudades, etc.

En cuanto al transporte, se dan mejores condiciones en la zona española que en la francesa. Seria posible efectuar este transporte por barco hasta las refinerias cercanas, como la actual de Santa Cruz de Tenerife, lo cual abarataría notablemente el costo.

Ahora van a iniciarse las prospecciones, después de las primeras observaciones desde el aire. Ya han llegado «jeeps»,

El petróleo sahariano fran- | perforadoras y toda la maquinaria necesaria.

El territorio sahariano, por lo menos a lo que a Francia se refiere, se ha estimado como la gran conquista de este siglo desde el punto de vista de sus posibilidades económicas y como una magnifica ocasión ; ara la juventud de nuestro tiempo. A finales de 1956, los franceses habian gastado 40.000 millones de francos en estas operaciones, pero confian en ellas para equilibrar su balanza de

Se vende casa

situada en Zonzamas propia para quinta; higueras, parras, durazneros y varios árboles frutales, enarenado u una fanegada de volcán. Darán razón, Juan Pérez de León, San Barto. lomé.

Relación numérica de las mul las impuestas por la Alcaldia, en el pasado mes de Abril de 1959.

circulación, 3; por escándalo en la via pública, 11; por infracción l'entes de habitantes de las siete islas de los bandos de la Alcalnía, 1; MAGNA EXPOSICION SOBRE por faltar a la escuela, 10; por infracción de las ordenanzas Municipales, 5; por hacer aguas menores en la vía pública 1. Total de multas: 31

Arrecife, 11 de mayo de 1959. EL ALCALDE

SE OFRECE

para guardián diurno o nocturno y para reparar motores, persona seria con certificados de buena conducta. Para informes en esta Redacción.

(Viene de quinta página)

fuera de la valla, que tiene forma de

tronco de cono.

Como dato curioso ofreceremes a nuestros lectores el caso ocurrido en Barrjas a la llegada de los bipedos de Lanzarote. Uno de ellos, muy pi-cón, se echó fuera del sereto, lanzándose con no muy buenas intenciones sobre un funcionario de la Aduana, que, pistola en mano, le persiguió por la sala hasta reducirle, por fin, a la «obediencia». Así nos lo contó ese gran lanzaroteño «godo» que se llama Rafael Spinola

En el patio del Hogar Canario, dos de los gallos de Arrecife escaparon de sus débiles jaulas de tela metálica, acribillándose a espolazos, siete dias entes de las riñaa. A costa de su arrogante valentia, pudimos comer-nos una magnifica paella.

MOJO, VIEJAS Y PAPAS

ARRUGADAS EN EL . LAU. REL DE BACO»

Unos 170 comensales asistieron a la comida de hermandad celebrada en el restaurante «Laurel de Baco», en la plaza de la Moncloa, cuyo pla-to fuerte consistió en un sancocho de viejas secas, donadas gentilmente por el Ayuntamiento de Puerto del Rosario; papas arrugadas y un sabrosisi-mo mojo confeccionado por el lagunero residente en Madrid don Carlos Padrón Pérez. Hasta los camareros del restaurante madrileño se hin-charon, de este sancochito nuestro que hizo verdadero furor.

Al finaliza, el ágape, los Coros musicales del Hogar actuaron ante el presidente de la Mancomunidad de Cabildos de Tenerife, don Juan Ravina Méndez, y el procurador en Cor-Aviones provistos de aparatos especiales registradores miden

AULTAS DE LA ALCALDIA de Rosario don José Marrero González. Ambos tuvieron la delicadeza de asistir a este acto. al encontrarse ac-

cidentalmente en Madrid.

Durante la Semana se han celebrado también diversas fiestas sociales en los Salones del Hogar, que han re-Por infracción del Código de sultado animadisimas, llenas de camaraderia y confraternidad, con asistentes de habitantes de las siete islas

LANZAROTE EN LA SALA NEBLI

Durante la próxima semana, y en la prestigiosa sala Nebli de la calle Serrano, se procederá a la inauguración de la exposición de Lanzarote, patrocinada por el Cabildo Insular de Arrecife, cuyas salas serán decoradas por el pintor artístico César Manrique. Con este motivo, Manrique ha ofrecido en su maravillosa casa de Madrid un coctel al que asistieron relevantes personalidades de la literatura, prensa, radio y cinematografía, de la capital.

Esta exposición ha despertado gran interés en los medios culturales madrileños, y a su inauguración serán invitadas unas 300 personas, entre as que figuran el ministro de Informa-

ción y Turismo, señor Arias Salgado En el curso de la misma pronun-ciarán conferencias sobre Lanzarote, don Luis Fernandez Füster, doctor

te un vencedor. Los soltadores no en Letras, de la Dirección General del entran en el renidero para enfrentar los pollos, sino que lo hacen desde Armas, catedrático de la Universidad Central.

Algunos aspectos de la Exposición serán dados a conocer a través de la Radio y Televisión españolas.

Cine "ATLANTIDA»

Pantalia Panorámica

Martes, 7:30 y 10:39

Un film que dejará profunda huella en el espectador

LA CIEGA DE SORRENTO

Antonella Lualdi en su más bella y apasionante interpretación. Sólo ella podia señalar al asesino... más sus ojos habian quedado sin vida

(Todos los públicos)

Mièrcoles, 7,30 y 10,30 La pelicula más cruda y descarnada llevada a la pantalla

ALMAS SIN CONCIENCIA

por Giulietta Masina y Broderick Grawford. Una autopsia que pone al descubierto los más innobles complejos del alma humana

Jueves, a las 7,30 y 10 30 La pelicula que dignifica al charro mejicano

AQUI ESTAN LOS AGUILARES

EASTMANCOLOR

por Luis Aguilra y Tony Aguilar. Toda la vida peleándose por culpa de las mujeres.., pero jamás pudieron separarse el uno del otro (Todos los públicos) Viernes, a las 7'30 y 10,30

Una red de la cual nadie podia escapar

CONSIGNA: ELIMINAR A DUMONT

por Rory Calhaun y Barbara Rush Una pelicula rodada integramente en los mismos escenarios donde se desarrollan los hechos

(Autorizada mayores) Sábado a las 7'30 y 10'30 Una historia nueva que evoca un ėxito inolvidable

LOS HIJOS DE RANCHO GRANDE **EASTMANCOLOR**

por Tito Guizar y Esther Fernández. Los antiguos idolos del folklore mejicano presentan a las nuevas revelaciones de hoy en una sensacional rueda de veinte canciones

(Autorizada Mayeres)

Imprenta GUADALUPE

Teléfono, 256

UNA MARAVILLOSA RUEDA DE 20 CANCIONES DE AYER Y DE HOY:

Zananananananan banananananan (1921) bananbana bananbanan banan bananban banan banan banan banan banan banan b

¡«LOS HIJOS DE RANCHO GRANDE»!

EN! MARAVILLOSOS COLORES

Zarron anton anton anton antono a OTRAS INFORMACIONES DE LA SEMANA CANARIA

Cena e imposición de la banda de honor en el

En una animada fiesta celebrada en los salones del Hogar Canario se ha procedido a la elección de las magas. de las islas, que han sido las siguientes: Gran Canaria, señorita Juanita Padilla Fernández; Tenerife, Maria Isabel Martin Prieto; La Palma, señorita Maria Trese Cáceres Guimerá; Gomera, señorita Conchita Ruiz Ascanio; Fuerteventura, señorita Ma-il Nieves Brea Pozuelo; Hierro, se-norita Asunción Herrero Sanchez, y Lanzarote, señorita Junnita de Berito Velázauez.

Las magas fueron presentades por dabogado tinesfeño don Diego Guigou, imponiéndole las bandas la canlante Maria Mérida, que en estes días ha marchado a París para actuar en un afamado local de la capital francesa hasta el mes de septiembre.

LA MAGA DE LANZAROTE, REINA DE LAS FIESTAS

En el lujoso hotel Avenida, de la Gran Via madrileña, tuvo lugor una cena de gala a la que asistieron unos 130 comensales, en su mayoria ilustres canarios residentes en la capital de España. El acto fue amenizado dor una orquesta, que interpretò mù iica clásica española Al final se ce-lebró una fiesta social, que se pro-longó hasta bien entrada la madrugada, en la que se bailaron isas y folas sueltas en medio de extraordinaria alegria y animación. En el transcurso de la misma, y por gran mayoria de votos, fue elegida Reina dela Fiesta la maga de Lanzarote, señorita Juanita de Benito Velázquez, de Arrecife, hija del magistrado don Pedro de Benito. Entre grandes aplau ios le fue impuesta la banda de honor por el presidente del Hegar, don Esteban Pérez González, quien tuvo palabras de admiración y elogio para la belleza y virtudes de la mujer

Por inconveniencias de comunicadones no pudo asistir a este acto el lenor de Las Palmas Alfredo Kraus, squien iba a rendirsele un homenappor parte de sus paisanos isleños.

LUIS FAJARDO HERNANDEZ. PREMIO DE POESIA

El premio de Poesia sobre un tema luzeroteño fue adjudicado al escritory abogado de Arrecife don Luis fajardo Hernández, por un soneto ti lulado «Definición» cuyo texto haremos público opostunamente, juntanente con la poesía «Canción de afán i Agustin de la Hoz Betancort, que obtuvo mención honorifica

Ambas poesias fueron leidas en un Istival del circo Price, por la locutonde la Voz de Madrid, señorita Matsol del Valle, y por el abogado timilado don Diego Guigou

El jurado calificador estaba forma la lor los escritores don Vicente Ma-tero, de Gran Canaria, y don José lalio Velcárcel de las Casas, de Te-terile, y el abogado de Lanzarote don José Diaz Rijo.

Nos complacemos en enviar la más dusivs felicitación a los poetas ga-ladonados, ambos de Arrecife, y a que al concurso fueron presentadas dras varias composiciones, aigunas & Madrid, Granada Córdoba, etc.

BRILLANTISIMO FESTIVAL EN EL CIRCO PRICE

Cerca de dos mil espectadores asis-

MADRID, (Crónica de nuestro di-tieron al festival matinal celebrado tector, GUILLERMO TOPHAN). en el circo Price, gentimente cedido por el popular y prestigioso empresario señor Larcellé. En primer lugar se procedió a la presentación de las Magas de Honor por el locutor de la Voz de Madrid Enrique Maristany. A continuación actuaron los Coros y Danzas del Hogar, interpretando isas, folias y malagueñas. Dirigen estos Colos la sificila Marta Padilla, de Las Falmas, y el joven compositor, también de Las Palmas, don Fernando O'achanaen. El público acogió con calurosos aplausos los diverses números presentados por esta agrupación foiklórica isleña, así como las diferentes interpretaciones que des-pués realizaron los Coros y Danzas infantiles del Hogar, bajo la direc-ción de la senorna Manide Mérida. Destacó la participación de un pequeno hijo del ex atlético Paco Campos, que hizo las delicias del público con su arrolladora «personalidad» y sim-

Acto seguido se procedió a la lectura de las poesías pren.icoas.

ARTISTAS PENINSULARES Y SUDAMERICANOS

Cedidos por la empresa del circo Price actuaron asimismo en el festi-val los populares cantantes andaluces Rosa Moreno y Serranillo, la bailarine de clásico, peruana, Chiquito Herrada, el cantor melódico colombiano Régulo Ramirez, así como los humoristas de la Radio Kim y Kiko. Este ultimo es Rafael Quevego, que desde hace varios anos reside en Ma-

LOS GALLOS CANARIOS NO PUDIERON CON LOS MADRILEÑOS

Hubo neta superioridad madrileña en las riñas de gallos, no precisa-mente por la calidad de los bipedos de las galleras de Vallecas y Tetuán de las Victorias, sino por el deficien-te estado de cuida y preparación de los isleños, que han permanecido 15 cias en Madrid, sin sujeción a régi-m en especial de comidas, pechas, etc, después de un largo viaje por via aérea. Los pollos de Canarias, 3 de La Palma y 2 de Lanzarote, llevarou casi siempre la iniciativa, pero ningu-no se sintió con fuerza y animo suficiente para rendir pelea. Así lo reconoció caballerosamente un locutor andaluz de una gallera de Madrid, que iba explicando detalladamente por el «micro» el desarrollo de cada riña. Tal ocurrió, por ejemplo, con el colorado palmero de don Juan Gó-mez Acosta, que se tenia materialmente ganado a un colorado «reculo» (sin cola), de don Doroteo Martin, de 6 pelsas, al que dejó ciego sobre la valla, perdiendo luego la rina por falta de energias. El gallo madilieño, de excelente calidad y raza. El único gallo canario que se apuntó la victoria fue un giro de don José Arroyo, de Arrecife, que realizó una magnifica pelea frente al colorado ries de plata, de don Doroteo Martin, de Vallecas. El otro lanzaroteño que intervino, giro de don Gonzalo Mo'ina, fue derrotado por un buen gallito de Te-tuán de las Victorias Los madrileños ganaron en total 4 gallos, por 1 de

· Las riñ is resultan aquí verdaderamente pesadas, pues se fija un plazo de duración en media hora, transcutrida la cual ha de darse forzosamen- pués por medio de Monzo.

Interpretation and the contract of the contrac la señorita Juanita de Benito Velázquez, «Clavijo y Fajardo en el teatro maga de Lanzarote, reina de la fiesta neoclásico español», tema de la conferencia del señor Entrambasaguas

Ahora ha sido una conferencia. La relevante figura del catedrático don Joaquín de Entrambasaguas «que para los canarios no precisa presentación, como decía el presidente del Hogar al abrir el acto, porque dentro de sus valiosas virtudes tiene, para nosotros los isleños, la muy estimada de un especial cariño por Canarias y su historia, la que ya venimos llamando cátedra de nuestra casa en Madrid para deleitarnos con una amena y crudila diserta-ción sobre la figura del genial lanzaroteño que fuera don José Clavijo v Fajardo, natural de la Villa de Teguise y testigo de vista de las últimas erupciones volcánicas que transformaran, hasta embellecerla como hoy se nos muestra, la fisonomia de Lanzarote. Fue alla por los primeros treinta años del siglo XVIII. En Las Palmas, primero bajo la dirección de un tío suyo, religioso dominico, nos dice el conferenciante, comenzó este tremendo luchador del teatro neoclásico su formación intelectual. Más tarde, París. Sus andanzas por la luminosa ciudad del Sena, en cuyo ambiente bebió su ingenio hasta sa ciarse de las fuentes enciclopedistas que alli tenía su sede. El favor de Grimalde, más tarde. Los despiadados ataques de que le hicieran objeto sus coetáneos y que no por anónimos le fueron menos dañosos. ¡Qué amargamente pago Clavijo y Fajardo sus devaneos parisienses! Su bles y calurosos aplauso.

MADRID (De nuestro cola- vertical caída en la vida públi-borador JUAN JOSE FELIPE ca. Su lucha tenaz y furibunda por el neoclacisismo del teatro, rematada con "El Pensador" con el que rompiera el fuego ininterrumpido y tremendo de su ágil pluma y muy despírito entendimiento con tra todo el teatro nacional y en especial de los Autos Sacramentales y,finalmente, pasada la mitad de 'su octogenaria vida, su entusiasta y plena dedicación a las ciencias naturales, en la història de las cuales tiene también nombre muy destacado; todo ésto nos lo fué poniendo de manificsto el ilustre conferenciante, con tal amenidad y realismo que logró que el auditorio, en ocasiones, se sintiera "in mentis" introducido como elemento viviente de la revolucionaria época de tan enconadas polémicas literarias de afrancesamiento, de enciclopedismo, de la especial atención que le dedicara el inmortal Goethe y de tantas otras cosas que no caben en el corto

espacio de una crónica. Terminó su bella charla-que tal y no el de conferencia sué el sello que logró imprimirle--, haciendo un cálido elogio a la portentosa figura de nue stro don Benito Pérez Gladós, en relación también con su- indicutible influencia en la nueva orientación literaria; señalando, finalmente, que estas dos personalidades canarias de las letras fueron indudablemente, artifices de la época más discutible y discutida de nuestra literatura tea-

La co-currencia premió al Sr. Entrambasaguas con intermira-

mucho en la continuación, aun-

que sin entregarse - su gran

virtud - en ningún momento.

De este equipo el mejor fue, co-

mo;ya dijimos, Lorenzo, siguién-

dole en mérito el central Fiestas.

El portero Sánchez hizo buenas

paradas aunque, a nuestro en-

(Viene de séptima página)

tral.

Lanzarote...

como su delantera, en esta se-ltiempo aceptable de c ayendo gunda mitad se volcaba una y otra vez sobre la puerla de Sanchez, viéndose la defensa impotente para contener la avalancha lanzarotista. Fruto de este dominio fueron los cuatro goles conseguidos, uno de penalty, por un solo tento del Estutiantes, obra de Lorenzo, el me- tender, pudo haber evitado un jor hombre de los "bachilleres", que también logró el otro gol de su equipo.

El primer tiempo termino con empate a uno. Inauguró el marcador el Estudiantes, lempatando el Lanzarote un minuto des- ron facilmente. (Pasa a cuarta página) le El Estudiantes hizo primer

Por el Lanzarote nos gustaron Monzo y a ratos Ginés y Tilo, aunque todo el equipo puso coraje y entusiasmo por llevar. se los puntos, cosa que logra-

INTERINO

LOS REPORTAJES DE HOY

EN CINCO AÑOS NO HA LLOVIDO SOBRE SIETE ESTADOS BRASILEÑOS

Diecisiete millones de campesinos huyen en busca de agua y alimentos

La terrible historia de los puñados de alubias rojas y un pie, Irán al puerto de Dortale «flagellados» comenzó en 1954. poco de harina de manioc. Hacia dos meses que no llovia y eran meses de la estación de Huvias. El campesino se levantaba de su cama e iba a atender a sus animales: sus dos vacas, su cabra y su asno. Luego, inmovil figura en el candente suelo, se quedaba mirando, los ojos religiados en las manos, hombre carga unos bidones so-el terrible sol del Brusil. El bre el lomo del asno. Sus mi-campesino tenía ganas de llo-radas se cruzan. Todavia hay rar. Entró en la choza y contempló a su mujer Iban a tener su primer hijo - los dos eran muy jóvenes-y no valan más que un porvenir de desgracias.

-No lloverá hoy - repitió, como todos los días.

No iba a llover en todo el año. Era el 19 de marzo y una vieja tradición del país, mezclada ce superstición, dice que si té, para traer a casa, no se mar-no llueve para el 19 de marzo, chará de Jaquaribe. Y, además..., no lloverá en todo el año. Y jel año próximo puede lloverl este año la tradición no falló.

TRESAÑOS

ya tres años los que no habían traido una gota de agua sobre la desolada provincia de Ceará. Todo estaba seco y la desola-ción se extendía. Había desapa-



recido todo rastro de vida ve-

En el pueblecillo de Jaquaribe el campesinado ha estado esperando inútilmente que el agua vuelva a correr por el río.

Poco a poco todas las reservas de la familia se han conhay para comer más que unos separarse. Harán el camino a

El campesino se levanta y ya no va a cuidar de sus animales. Echa una triste mirada sobre sus dos hijos y "mprende el camino-doce kilómetrosen busca de provisiones. La mujer comienza a hacer la masa para el pan de manioc. El radas se cruzan. Todavia hay cia el Sur. obstinación en ellas. Mudamente se dicen: «No nos marcharemos ..

Y saben que ese año tampoco lloverá. Pero el campesino ama su rincón de tierra; no lo puede abandonar. Además, están los padres, los viejos, y hay que cuidar de ellos

Mientras el campesino encuentre agua, por lejos que es-

LA GRAN HAMBRE

El año pasado no llovió. En En la primavera de 1957 eran febrero de 1959 ha llegado la terrible visitadora: la Gran Hambra,

El suelo está quebrado; es una trágica costra pulverulenta que no guarda un átomo de humedad. Lo que quedaba de la vegetación se ha calcinado en el horno del sol. El paisaje es una llanura infernal. De vez en cuando aun se levanta un cactus «mandacaru» o un «juazerro, el árbol que aguanta diez años de sequia, que ama-

rillean y langnidecen.

Diecisiete millones de eflagellados huyen del más antiguo y perenne azote de la Humanidad: el hambre. Llevan un nombre nuevo, pero lo que les azota es tan viejo como el hombre. Se escapan de la sequía que hace cinco años comenzó en su país, una región al norte del Brasil, tan grande como Francia, Bélgica y Suiza juntas. Marchan hacia la costa, en busca de agua y de comida. Mu chos no pueden llegar. Caen en el camino, la garganta abrasada y los músculos consumidos:

El campesino ya no puede e icontrar agua en ningún lugar. La mujer ha hecho unos paquetes. con lo que pueden llevarse y un dia emprenden el camino. Un camión se ha ensumido. Los animales han muer cargado de transportar a los to. Solo queda el asno. Ya no viejos. Pero ellos no quieren

za, a 350 kilómetros de Jaquia-

HUIDA

Será un horrible camino a pie, un largo calvario a través de un infierno de polvo y plantas quemadas. Un camino sin fin y sin destino conocido, porque el campesino no sabe si encontrará sitio en el barco sil: Ceará (3 200 000 habitan-que les habria de evacuar ha-tes), Piau (1.200 000), Río Granque les habria de evacuar ha-

Fortaleza bulle de eslagella. dos». Son millares y millares nes). Bahia (5 700 000), Manias que se agolpan en las calles, (8 715 000). En total, 22.215 000 en los rincones, en las plazas. Todos-tienen el pensamiento fi- Ceará y en el de Piau la sejo en el barco. El barco que llegará al puerto dentro de un mes y en el que no cabrán todos. Los que quedan habrán afectados por el terrible azote. de esperar otro mes. O uno

sitio sobre la cubierta. Un lugar para sus hijos, su mujer y él. Pero sus padres no han podido embarcar. «Son demasiado viejos, ha dicho el comisa- epidemias de disentería y de rio de inspección de emigrantes. Y alli están, en el puerto, en ellos. mirando fijamente, con ojos que La sequía, según datos del no ven. El campesino siente Banco del Norte de Brasil, ha que le estalla el corazón No costado al país ya unos 6.000 volverán a encontrarse: es el millones de pesetas.

destino de los «flagellados». 17 MILLONES

Muchos no han querido partir de la región. Acampan en las cercanías de la costa, donde aún quedan algunos árboles verdes. Esperan que llegue la lluvia. Pero la meteorología es pesimista: se habla de evacuar las grandes ciudades.

La seguia se extiende a través de un enorme triángulo de 1.800 kilómetros de lado. Comprende siete Estados del Brade del Norte (800.000), Paraiba (600 000), Pernambuco (2 millohabitantes. En el Estado de quia es absoluta y total. En los demás no llega a tanto. Son 17 millones los directamente

En. Fortaleza funciona un centro de refugio y emigración, El campesino ha logrado un Pueden refugiarse en él 1.200 personas. Pero los eflagellados» que hay hoy en la ciudad son 12 000. Un servicio médico de urgencia intenta contener las viruela que amenaza cebarse

Cigarrillos «CUMBRE»

Ofrece un «stock» de insuperables tipos: LUJO, EXTRALUJO - EXTRACORTO - EXTRALARGO, lujo habano, ESPECIAL, especial habano, BLANCO Y AMARILLO virginio

TODOS LO FUMAN, PORQUE ES EL MEJOR

Clínica «Dr. González Medina»

Cirugía general - Ginecología - Partos - Nariz - Garganta - Oídos SERVICIO PERMANENTE (DIA Y NOCHE)

García Escámez, 12

Arrecife de Lanzarote

Foto «DIAZ»

Fotografías artísticas. Carnets identidad. Reproduc-ciones. Revelado de rollos. Ampliaciones. Servicio RAPIDO Y ECONOMICO en Foto DIAZ Castro, 5 primer piso (antiguas oficinas «Timanfaya») junto al Cabildo. Arrecife de Lanzarote

LA SEMANA CANARIA EN LA PRENSA MADRILEÑA

Amplio comentario, a tres columnas, en el diario ció ampliamente

Se conmemora por estas feislas Canarias a España; también se cumple aniversario de la fundación del Hogar Canario en Madrid, motivos por los que esta asociación celebra su IV Semana Canaria, dedicada en 1959 a la isla de Lanzarote.

El viernes por la noche tuvo lugar en los salones del Hogar una cena coloquio sobre «Canarias como tema periodístico». Junto a los representantes de los diarios, emisoras de radio y agencias info:mativas de Madrid, fueron invitadas diversas personalidades, especialmente el periodista lanzaroteño don Guillermo Topham Díaz, quien explicó algunas de las particularidades y todo un anecdotario del ejercicio de su profesión en aquellas islas.

Ayer por la mañana la Junta directiva del Hogar Canario cumplimentó al Alcalde de Madrid y por la tarde actuaron los Coros y Danzas de su región en el Instituto de Cultura Hispánica. Anoche, en el transcurso de una verbana, fueron elegióas las siete «mags» para estas fiestas. Y no habrá que decir más de las siete bellezas, encantadores ejemplos de la

SEIS MIL CANARIOS EN MADRID

La IV Semana Canaria, en Madrid, no es en realidad una semana. Son muchos dias, un mes entero, por necesidad de programación y para atender a todas las actividades culturales y recreativas que se han organizado. En la capital de España viven actualmente seis mil canarios. El Hogar cuenta con mil quinientos socios, una cuarta parte de ellos. Queda, por lo tanto, una labor que des-arrollar por la presidencia, a fin de atraer a esta octava isla que los canarios diceu que tienen en Madrid, a los cuatro mil quinientos restantes. La cuota es de quince pesetas para estudiantes y de treinta para nume-

La celebración de estos festejos, en los que está incluída la Exposición del pintor César Manrique sobre temas de Lanzarote, se ha hecho posible con las aportaciones de las autori-dades oficiales de Canarias: los Cabildos insulares y algunos Ayuntamientos. Por ejemplo, todo el rico vestuario que exhibe la Agrupación de Coros y Danzas del Hogar Canario ha sido donado y mandado desde las islas.

najes terminan de completar el tal de España. programa de fiestas para los canarios en nuestra ciudad. Eschas la incorporación de las ta mañana, domingo, se entronizará solemnemente en el domicilio del Hogar la imagen de Nuestra Señora de los Dolores, única Virgen en el mundo que lleva el nombre de Reina de los Volcanes, Patrona de Lanzarote.

Si todos los españoles sentimos inclinación hacia nuestra patria chica, los naturales de las Canarias con más fuerza porque la tienen más lejos. En la cena-coloquio del viernes se decia que Canarias es una tie-Irra árida y dura, mal comunicadas sus siete islas, todavía con embarcaciones sin renovar desde 1912. Necesita mejorar el transporte, dotar a los aeropuertos de grandes pistas y mo derno material que faciliten el tráfico aéreo. Que fomenten el turismo. Mientras en Tenerife, por ejemplo, es difícil que se reúnan canarios de todas sus islas - es curioso esto--, en Madrid se encuentran agrupados en el Hogar, El Hogar Canario, que celebra todos los meses un coloquio de un tema turístico, de arte, junto a una excursión y visitas a los Museos; que proporciona becas a los estudianmujer de Canarias: una por is- las Casas Regionales de Hispates, que mantiene relación con noamérica: Venezuela, Argentina, Cuba y Uruguay; que proyecta, en fin, la publicación de una revista para el intercambio de inquietudes y de ideas.

Se decía la otra noche de Canarias muchas cosas; la tierra de fuego, las mujeres; lo dulce guien de la nuturaleza, el paisaje va. l riado, sediento. Daban ganas de conocer las islas a quien nunca estuvo alli. Hablahan representantes de esos seis mil

Conferencias, bailes y home-|canarios afincados en la capi-

LUIS PRADOS DE LA PLAZA

COMERCIO

de esta Plaza necesita empleadas de mostrador, de 18 a 20 años.

Informes en esta Redacción.

El Lanzarote venal Estudiantes. 5-2

Merecida victoria del Lanzarote, que durante casi todo +1 partido, salvo en los primeros minutos en que el Estudiantes, como siempre se impone con su juego brioso aunque i neficaz pues no llegan casi nunca a culminar la jugada, el equipo blanquiazul, sobre todo en la segunda parte fué superior. Así vimos (Pasa a quinta página)

0.50

MODIFICACION DE LAS TARIFAS POSTALES Y TELEGRAEICAS

ENTRARON EN VIGOR EL 11 DE MAYO

A fin de evitar molestias a los usuarios y posibles retrasos en la entrega de la correspondencia se previene al público que desde el 11 de mayo se modifican las tarifas postales, siendo el franqueo de las cartas, tarjetas postales, impresos y derechos de certificado desde la indicada fecha el siguiente:

1.—Para España (territorio peninsular, Balcares, Canarias, Ceuta, Me-iilla y provincias de lini, Guinea y Sahara) así como para Andorra, Gibral-tar, Portugal y sus provincias de Ultramar, Filipinas y países americanos. menos Estados Unidos: CARTAS: Hasta 100 gramos, cada 20 gramos
Desde 100 gramos en adelante, cada 20 gramos más

CARTAS: Hasta 100 gramos, cada 20 gramos				1.0	1,-1	tas.
Desde 100 gramos en adelante, cad			más	-	0.50	
TARJETA'S POSTALES: Sencillas				33	0.70	
Dobles	•		775		1,40	,
이 경기를 하다 다시 사람들은 사람들이 모든 사람들이 되었다. 이 사람들이 아니는 이 사람들이 되었다. 그리고 되었다.	•		13.		0,25	
IMPRESOS: Primeros 50 gramos			2	•	0,15	- 3
. Cada 50 gramos más	1.50		•		0,15	,
DERECHO DE CERTIFICADO	*1	9	•		0,13	•
2Para Marruecos:						
CARTAS: Hasta 100 gramos, cada	20 gra	mos		3€	2,-	•
De 100 gramos en adelante, cada 2	0 gran	ios má	8 .		1	•
TARJETAS POSTALES: Sencillas	*615	188	1(*)	98	1,50	
Dobles				- 0	3,— 0,50	>
IMPRESOS: Primeros 50 gramos					0,50	
Cada 50 gramos más	40	16.5	3.6	34	0,30	•
DERECHO DE CERTIFICADO		0.00			6,-	
Para el resto del extranjero		7				
CARTAS: Primeros 20 gramos.	1.00	3.7			5,-	
Cada 20 gramos más.	27	11.61		2.00	3, -	
TARJETAS POSTALES: Sencillas			100		3 -	
Dobles					6,-	
IMPRESOS: Cada 50 gramos .		1			1,-	
DERECHO DE CERTIFICADO	100	18	ŭ		6	10
Para el franqueo de cualquier otra	clase	de con	respon	deno	ia co	nsúl
en las oficinas de Correos.						
Igualmente, a partir del dia 11, las	taril	s tele	práfica	s se	rán le	is si
ntes para el servicio interior:			•			
TELEGRAMAS ORDINARIOS:						
D. Lacros 15 palabras cada palabra		11	90.00	125	0,60P	las.
Primeras 15 palabras, cada palabra	in home		•		0,50	

Minimo de percepción . TELEGRAMAS URGENTES: Tarifa y mínino de percepción, doble que los ordinarios.

De 15 plabras en adelante, cada palabra

SUBASTA MENSUAL GRAN

Un jamón, el que se encuentra expuesto en el Comercio de Don Ahraham Arencibia Suárez, catle León y Castillo.

MODELO de la carta que en sobre cerrado debe dirigirse al Representante de Cupones ALA-DINO para optar a las subastas mensuales.

Sr. Representante de Cupones ALADINO .- Redacción de ANTENA .- Arrecife

Muy señor mio: Para la subasta ALADINO correspondiente al mes de

pesetas en cupones pasados de sorteo ofrezco . Fecha v firma legible

Domicilio y teléfono si es posible:..

NOTAS: No tienen que introducir los cupones en el sobre sino solamente especificar el número de pesetas en cupones que se posea.

El plazo de admisión de sobres para la subasta del mes de mayo, terminará el próximo dia 30 a las doce de la mañana, publicandose en ANTENA del día 2 de junio, el nombre del agraciado.

(-) COSAS DE LA VIDA (-)

Puso arsénico en la sopa en vez de sal Se intoxicó toda la familia

sufrió una equivocación al preque ella creía que la contenía, de Villalcampo instruye las dili-cuando era en realidad arséni- gencias oportunas. ce industrial. Con este produc-

ZAMORA.-En el pueblo de sazonó las sopas y, como con-Cerecinos de Campes, la vecina secuencia de esta equivocación, Manuela Rodríguez G onzález, todos los miembros de la familia de treinta y cinco años, casada, han sido asistidos de intoxicación en grado más o menos graparar la sopa para el desayuno ve. El padre de Manuela, Lucio de toda su familia, compuesta Rodríguez Vega, de sesenta y además por su esposo, tres his tres años, que estaba delicado ios y el padre de aquélla. No de salud, no pudo resistir la fuerencontró la sal, y rebuscando en te intoxicación y falleció pocos la casa, encontró un paquete momentos después. El Juzgado

La sacudida del pez produjo la muerte del pescador

ADELAIDE. - Un pescador al pescador fuera del barco. fue arrastrado al mar y pereció ahogado cuando un gigantesco hallaba con un hermano geme-pez picó en su anzuelo y de una gran sacudida consiguió lanzar do ocurrió el accidente.

El pescador en cuestión se

Doce perritos amamantados por una mula

sulta doblemente extraño.

Cuando la mula no tiene ani-HUERCAL - OVERA (Alme- malitos para amamantar se haria).—Una mula, propiedad del ce preciso ordeñarla dos veces despacho central de la Renfe en al dia, ya que de lo contrario esta localidad, ha amamantado anda con gran dificultad, midiénen corto espacio de tiempo a dose a diario hasta dos litros de más de una docena de perritos leche, que, aunque no ha sido cachorros y a algun que otro fe analizada, c ontiene suficiente lino. Como animal pertenecien- riqueza en vitaminas para la te al ganado hibrido. la mula es normal alimentación, compro-infecunda, por lo que el caso re-bada en la robusta crianza de los cachorros amamantados.

Tacones más altos

tacones femenino.

—No hay que alarmarse—ha

LONDRES.—Los fabricantes dicho uno de ellos—.Por delga-de calzado han dicho que este dos que sean los tacones, y por altos, pueden soportar cualquier

Cada uña de un color

idea de los grandes Institutos del violeta, naranja, azul cielo, de belleza neoyorquinos es la verde hoja y blanco, partiendo de pintar a las damas una una del pulgar al menique. de cada color, y ha sido elegida

WASHINGTON .- La última como más atrayente la escala

Parameter and the second of the parameter and the second

Rincon de Humon

JUGUETES

El caballero examina con atención el tren de cuerda, lo prueba, lo hace evolucionar, y dice:

--Estupendo. Haga usted el favor de empaquetármelo,

que me lo voy a llevar.

-Hace usted bien, caballero. Es un juguete que les encanta a los niños.

—¡Ah! Tiene usted razón. Entonces deme usted dos. LOS SEÑORES, PRIMEROS

Circula por los periódicos europeos la siguiente historie-

Eisenhower, Jruschef y Churchill acuden en visita a un poderoso taumaturgo. -¿Qué quiere usted? - pregunta el taumaturgo a Eisen-

hower. Que desaparezcan del mundo todos los comunistas.

-LY usted? - pregunta a Jruschef.

-Que desaparezcan del mundo todos los capitalistas.

-¿Y usted? - le dice a Churchill. -¡Oh! Yo no tengo prisa. Complazca a estos dos señores

primero. DIALOGO ENTRE NIÑOS

—¿Quieres un pitillo?

-No gracias, hace dos años que dejé de fumar.

MENOS MAL

Al final de una conferencia sobre astronomía, una señora se aproxima al conferenciante:

—Perdone, ¿cuánto tiempo ha dicho usted que tardará en apagarse el sol y en que todos muramos de frio?

-Cuatro billones de años, señoras.

-¡Gracias a Dios! Le había entendido a usted «cuatro mi-

DEDUCCION LOGICA

En una escuela el maestro le pregunta a uno de sus más avispados alumnos:

-¿Cuál te parece la cualidad más notable de Napoleón?

La memoria.

-¡La memorial ¡Qué curioso! Es la primera vez que lo oi-

go y me gustaria saber en qué te fundas.

Creo, señor maestro, que la memoria de Napoleón de bió de ser notabilisima porque he visto un álbum con foto-grafias de monumento que se titula: "Monumento a la memoria de Napoleon."

LEVE

El marido regresa de un viaje y su mujer le cuenta:

-He estado varias veces en cama gravisima. Un día tuve tanta fiebre que el termómetro subió de tal modo que pensé que iba a estallar.

-Pues no lo veo tan grave. ¿Cuánto cuesta un termóme-

tro nuevo?

¿SE RETIRA USTED?

Despidió el juez a un delincuente contumaz con estas paternales palabras:

-Puede usted marcharse. Y espero no verle más por ahí...

— Pero ¿es que va usted a jubilarse, señor juez? — respondió el otro.

Elaborada con la más fina agua natural de Gran Canaria.

Deliciosa en verano e invierno... exquisita en todas las épocas :-: Distribuidor para Lanzarote:

MORALES BERNARDO

García Escamez, 4 :-: Teléfono, 158

establecimientos Solicitela